

Una gran cantidad de actividades destinadas principalmente a las mujeres y abierta a la comunidad realizará la Municipalidad de La Cruz para conmemorar el Mes de la No Violencia Contra la Mujer, en el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer con fecha el 25 de noviembre.

Las actividades, convocadas por la Oficina de Encuentro, Comunidad, Género e Infancias en conjunto con los programas 4 a 7 y Mujeres Jefas de Hogar, tendrán como objetivo la visibilización de la violencia de género y buscan enseñar a reconocer los signos machistas que están arraigados en la sociedad.

#### Anuncio Patrocinado

Para la encargada de la Oficina de Encuentro, Patricia Menares, estas actividades buscan desnaturalizar una problemática social y prevenir para que ninguna mujer viva violencia “Invitamos a todas las personas a acercarse a las charlas, a los conversatorios, a la plaza donde vamos a estar realizando actividades, para poder hablar de violencia, de las formas de poder prevenir la violencia contra las mujeres para poder desnaturalizar la violencia, visibilizarla y así dejar de vivirla y ejercerla. Invitamos especialmente a las mujeres que podamos estar en cada una de estas actividades conociendo y compartiendo con otras mujeres y fortaleciendo las redes de apoyo entre nosotras, con nosotras y para nosotras para poder ir transformando la vida para que vivamos en una sociedad más justa, más igualitaria para que ninguna mujer viva alguna forma de violencia”

Las actividades comenzaron el 8 de noviembre con “Charlas Territoriales” en la sede social de la villa Quinta Merced, se repite el viernes 11 en la villa Las Américas, el 14 en la sede social de villa San Juan, el 16 en la sede vecinal de villa Camino El Sol, el 22 en el colegio Domingo Santa Cruz Wilson de Pocochay y el 29 en el colegio Lo Rojas.

**WAAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

Todas las charlas serán a las 18 horas en las sedes sociales, en Pocochay a las 19 horas y en Lo Rojas a las 18:30.

El miércoles 23, desde las 18 horas, se realizará en el Centro de Desarrollo Comunitario, una charla denominada “Violencia y Autonomía como forma de Resistencia” preparada por la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer (Prodemu) en conjunto con los programas y oficinas municipales convocantes.

La Oficina de Encuentro, Género e Infancias presentará el mismo miércoles, a las 20 horas, en el frontis del edificio consistorial, un desfile de moda con elementos de vestir de la boutique solidaria y se desarrollará una campaña de recolección de alimentos y colaciones para mujeres sobrevivientes de violencia y sus hijas e hijos.

El jueves 24 y viernes 25 se realizará en la plaza comunal una intervención urbana donde se honrará a las mujeres víctimas de femicidio, la ilustradora nacional y activista, Jeniffer Ilustra, presentará la exposición “El grito de las que ya no están” y se exhibirá el video preparado con mujeres de La Cruz sobrevivientes de violencia, además de entrega de folletería y orientación profesional a mujeres que lo requieran.

El 30 de noviembre en el Centro Cultural, la expositora lesbo-feminista-antirracista de la

Municipalidad de La Cruz conmemora Mes de la No Violencia Contra la Mujer

Red de Terapeutas “Tierra y Territorio”, Victoria Aldunate Morales, presentará el taller “Cuidados Mutuos como Respuesta a la Violencia Patriarcal”.

y tú, ¿qué opinas?